



Barrio Río Aconcagua FEBRERO 2024

INTERVENCIÓN AMBIENTAL EN COMUNIDAD DE CASA BARRIAL



Tras un mes y medio de trabajo comunitario, el sábado 24 de febrero concluimos la intervención ambiental de la sede social “Casa Barrial” de la villa Río Aconcagua, dependencia ubicada en el pasaje Estero Seco.

La intervención consistió en la instalación de diversas jardineras con plantas medicinales y hierbas comestibles, además de la creación de una pérgola y una banca realizadas en base al reciclaje de pallets y plásticos.

Cabe destacar que este fue el trabajo final de los talleres de medio ambiente realizados durante siete meses en el barrio por la Fundación Mingako y gestionados por el Programa Quiero Mi Barrio bajo el Plan de Gestión Social, en el que se realizaron ciclos de talleres de vermicompostaje, huertas, carpintería con pallets y reciclaje de plásticos.



Así, uniendo los conocimientos adquiridos en los diversos ciclos de formación en eco oficios, se desarrolló un último taller titulado “Pensamiento de diseño”, en el cual se ejecutó esta intervención, que permitió embellecer un espacio público que requieren las vecinas y vecinos del barrio, para el correcto desarrollo de su vida social.



VECINOS CONSTRUYEN BANCA PARA PARADERO DEL BARRIO

En el taller “Pensamiento de diseño”, la comunidad seleccionó dos lugares a intervenir, además de crear el mobiliario necesario para cada uno.

En el caso del paradero de Los Silos faltaba una banca para esperar la locomoción colectiva. Así fue como, reciclando 8 kilos de plástico, se logró este hermoso resultado.

El miércoles 7 de febrero constituimos la primera Comisión de Obras, destinada al monitoreo de las obras que se realizarán para el Mejoramiento de la Plaza Deportiva de la villa Río Aconcagua.

Agradecimientos a Leonor Jara, Carmen Albonoz, David Reyes, Luisa Pérez y Rodrigo Morales, por ser parte de este importante proceso para el barrio Río Aconcagua.



INICIO DE OBRAS DE PROYECTO DE MEJORAMIENTO DE LA PLAZA RÍO ACONCAGUA



Como veníamos adelantando a través de este boletín y nuestras actividades desde hace dos meses, el jueves 29 de febrero 2024 el Servicio de Vivienda y Urbanismo formalizó la entrega de terreno a la constructora MTV para la ejecución de la obra de “Mejoramiento de la Plaza Deportiva de villa Río Aconcagua”.

Con esto, el barrio se encuentra ante un futuro esperanzador, que tendrá como resultado un espacio público más amigable para la comunidad, al concluir uno de los dos proyectos de obras planificados y trabajados en conjunto al programa Quiero Mi Barrio, desde su llegada en el 2020. Por fin hoy ¡las obras están próximas a iniciarse!

Para que la comunidad conozca los detalles que tendrán en desarrollo de estas obras y conozca a la empresa, se realizará una **reunión abierta** a la comunidad el **jueves 14 de marzo en la Multicancha de la villa Río Aconcagua, a las 18.30 horas.**



8M EN VILLA RÍO ACONCAGUA

El jueves 14 de marzo, entre las 10.00 y 13.00 horas, tendremos una actividad conmemorativa del Día de la Mujer, en la villa Río Aconcagua.

Contaremos con presencia de servicios de salud, talleres preventivos, actividades deportivas y atención de servicios, con foco en políticas públicas de género.

Para más información, escríbenos un WhatsApp al +5698160 9677